

大台中学校 全国大会へ！！

3月22日

ボート部



大台中学校ボート部の選手5名が、第14回全国中学校選抜ボート大会への出発前に大森町長を訪ね、出場報告を行いました。

この大会は3月23日、24日に福井県美浜町で行われ、選手5名はそれぞれシングルスカルに出席しました。

写真左から 川竹葉来さん、戸川世莉香さん、宮本大地さん、大森町長、田口穂乃花さん、長岡悠士さん

3月28日

ソフトテニス部



大台中ソフトテニス部の選手8名が、第4回全国ミズノカップジュニア選抜ソフトテニス選手権大会への出場報告のため、大森町長を訪れました。

この大会は、3月29日、30日に四日市市で行われ、選手8名は団体戦に出場しました。

上段左から 大西莉子さん、吉田倫伽さん、大森町長、西岡夏帆さん、中村有花さん、下段左から 西村仁菜さん、野村遙さん、西岡泉帆さん、森井虹さん

SUBARU ★DIARY

今月のテーマは 『新たなスタート』

昂学園で何を学び、将来どのような人になりたいかを語ってもらいました！



昂学園新入生
吉村和子さん

私が昂学園に入って頑張りたいことは、協調性を身に付け、基本的な人間性を養うことです。

本校では勉強面の他にあいさつ等にも力を入れていると聞いています。特に本校の最大の特徴でもある寮生活では、女子1年次は先輩と相部屋になるため、社会的に重要な上下関係も学べます。このように、寮では協調性や社会性、学校では専門的な知識を身につけ、社会に必要とされる人間になれるよう頑張りたいと思います。

昂学園に入学し、四方を山に囲まれた自然あふれる素晴らしい環境で高校生活を送ることは、私自身すごくうれしく、また楽しみでもあります。一日でも早く昂学園の寮生活、高校生活に慣れ昂学園そして大台町の力になりたいです。

また、私自身、中学校の時は学校行事や委員会活動などに、積極的になることができなかったので、昂学園では、それらのことに積極的に取り組みたいです。

卒業する時、「昂に入ってよかったです！」と言えるよう、三年間を充実させ、後輩や子どもたちの見本になれるように頑張ります。



昂学園新入生
荒木慎太郎さん